

IGLESIA EN CASTILLA - SECRETARÍA DE LOS OBISPOS Y DE PASTORAL
Comunicado final

26º ENCUENTRO DE ARCIPRESTES 2007 - VILLAGARCÍA DE CAMPOS

Pistas para el camino

28 de febrero de 2007

Las diócesis de "Iglesia en Castilla", en un clima de oración y diálogo fraterno, han celebrado, durante los días 26 al 28-2-2007, en Villagarcía de Campos, el XXVI Encuentro de Arciprestes: "La transmisión de la fe: El primer anuncio (provocar el encuentro con Dios)". Éste es el primer paso al que podrán seguir otros: de la fe propuesta a la iniciación cristiana (familia); de la iniciación al catecumenado (parroquias, movimientos apostólicos); del catecumenado a los procesos catequéticos (región, catequistas y destinatarios). En ellos no tratamos de elaborar grandes proyectos pastorales, sino de vivir una experiencia que nos convierta en testigos de lo que hemos reflexionado y compartido.

Acogemos la conciencia que la Iglesia tiene de sí misma de que su identidad más profunda es evangelizar, siguiendo el mandato de su Señor. *«Lo que existía desde el principio de todas las cosas, lo que oímos, lo que vimos con nuestros propios ojos, lo que contemplamos y tocaron nuestras manos, eso es la Palabra de vida. Porque la vida se ha manifestado y nosotros la hemos visto y damos testimonio de ella. Por eso os proclamamos ahora la vida eterna, que estaba con el Padre y se nos manifestó. Lo que hemos visto y oído os anunciamos, para que fraternalmente unidos con nosotros podáis también participar de la verdadera comunión que tenemos con el Padre y con su Hijo Jesucristo. Todo esto os escribimos para que vuestra alegría sea completa»* (1Jn 1,1-4).

Se pretende en todo momento cuidar la doble fidelidad: a Dios en su mensaje y al hombre en su contexto. A la hora de hacer este primer anuncio subrayamos la importancia de mirar al propio Jesús, en su forma de anunciar el evangelio del reino: búsqueda, acogida, llamada, presencia, cercanía.